

3学年通信

尾道市立高西中学校
3学年通信第19号
令和2年6月23日

生徒総会がありました！

今年度の生徒総会は、密になることを避けるため、生徒会役員の人たちからの提案は放送で行い、各教室で行いました。会の初めに校長先生から、生徒総会の目的についてのお話がありましたね。その中で、「これからみなさんはだんだん大人に近づいていきます。色々と教えてもらうことは多々ありますが、1から10まで指示されて動くのではなく、自主的に活動することを増やす時期です。それを多く学ぶ場が生徒会活動であり、そのうちの1つがこの生徒総会です。生徒総会の目的は、よりよい学校を築こうとする意欲、行動力を含め、社会を築く力をつけるためです。」とのお話がありました。学校生活で行われる全てのことが、みなさんの未来につながっていくことを改めて認識できたことと思います。

さて、生徒総会は、例年のような形式ではありませんでしたが、どの人も提案をしっかりと聞いて高西中学校をよりよくしていくために考えた時間となったと思います。

生徒会役員のみなさん、当日に至るまで様々な準備があったと思いますが、よく頑張りました。これからは、生徒総会で提案したことを3学年みんなの後輩を引っ張りながら心を合わせて実行していきましょう。

《生徒総会の様子》



役員のみなさんの放送する様子です。待ち時間は原稿をしっかりとチェックしています！聞き取りやすいハキハキした声で放送できました。教室のみなさんも資料をじっくりと見ながら、放送による提案に集中していました。最後に書いたアンケートも黙々と書いていました。

金曜日は感謝の拍手 Day



19日(金)の感謝の拍手は、医療従事者の方へ向けて、そして、新型コロナウイルス感染予防のために毎日、私たちの生活をあたたかく見守ってくださっている地域の方々、感染防止のために「新しい生活様式」に則って生活

をしている全ての人へ向けての拍手を行いました。

新型コロナウイルス感染者は、現在、広島県内にはいません。しかし、治療法も確立しておらず、終息したわけではありません。全国へ目を向けると、新型コロナウイルスに感染している人、感染防止のために闘っている人はたくさんいます。つまり、私たちは、これからも「withコロナ」という言葉通り、感染予防に努めながら新型コロナウイルスとともに生活をしていく必要があります。ちょっとしたことがきっかけとなり第2波がやってくるかもしれないという危機感を持ち続け、「新しい生活様式」に則り、自分自身と大切な人を守るための生活をしていかなければなりません。

毎週金曜日の感謝の拍手。新型コロナウイルス感染防止のために日々闘っておられる方々に感謝を届けるだけでなく、ともすれば油断してしまいそうになる自分自身が気を引き締めるという意味でも続けていきたいですね。

《今後の主な日程》

6月24日(水) 進路説明会

26日(金) 校内研修

(※5時間目終了後、下校です。部活動はありません。)

7月10日(金) 第1回漢字検定

13日(月) 1学期期末試験発表

20日(月)～22日(水) 期末試験(※4～6時間目は授業を行います。)

29日(水) 第2回実力テスト(英・数・国)

30日(木) 第2回実力テスト(社・理)

31日(金) 終業式